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"Mit meinen rund 200 Mitarbeitern haben wir im
vergangenen Jahr in Berlin und Brandenburg über
300 Wohnungen neu gebaut oder saniert – und das
ganz ohne Enteignungen.“

Knut-Dieter Bleck | Geschäftsführer
Bleck & Söhne Hoch- u. Tiefbau GmbH & Co. KG

„Ich bin gern Unternehmer, weil ich meiner
sozialen Verantwortung – dem Stellen von sicheren
Arbeitsplätzen – gerecht werden will. Die
Gestaltung unseres Umfeldes und der zum
Wohnungsbau gehörenden Infrastruktur ist für
mich und meine Mitarbeiter eine schöne
Herausforderung.“

Christoph Eydam | Geschäftsführer  
Baugesellschaft Eydam mbH
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"Durch Enteignung entsteht nicht eine einzige
Wohnung zusätzlich. Meine 65 Mitarbeiter und ich
haben auch ohne Enteignungen in den
vergangenen Jahren jeweils mehr als 100 neue
Wohnungen für Berliner und Brandenburger
gebaut."

Stefan Hirsch | Geschäftsführer
Hirsch + Lorenz Ingenieurbau GmbH

„Seit über 55 Jahren stehen die über 170
Mitarbeiter meines Unternehmens zur Verfügung,
um Wohnraum zu schaffen. Wir brauchen keine
Enteignung, sondern Aufträge um neuen
Wohnraum zu schaffen, damit das Angebot an
bezahlbarem Wohnraum wächst.“

Klaus-Dieter Müller | Geschäftsführer
K. Rogge Spezialbau GmbH
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„Nicht nur als Unternehmer bin ich der Meinung,
dass die soziale Marktwirtschaft nach langen
Erfahrungen das beste Wirtschaftssystem ist, um
die Bedürfnisse von Menschen zur befriedigen.“

Dr. Frank Muschiol | Geschäftsführer
Borst & Muschiol

„Mit Enteignungen wurden in der Geschichte noch
nie Wohnungsprobleme gelöst - mehr bezahlbare
neue Wohnungen für neue Berliner geht nur ohne
Enteignung!“

Matthias Trzeciok | Geschäftsführer
Dahmeland Bau GmbH
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„Ich bin gern Unternehmer, weil meine Mitarbeiter
durch die Herstellung der Baugruben wichtige
Voraussetzungen zur Entstehung dringend
benötigten Wohnraums schaffen.“

Marcus Wendt | Geschäftsführer
Wendt Grundbau GmbH

"Im Jahr 2020 haben wir 175 Wohnungen auf
22.000 m² Bruttogeschossfläche für private
Investoren in Berlin und Umland gebaut. Unsere
Auftraggeber und wir glauben an unsere Stadt
Berlin und das Umland und investieren für die
nächste Generation. Jobs entstehen durch
Enteignungen übrigens auch nicht; im Gegenteil."

André Kasimir | Geschäftsführer
Horst Kasimir Bauunternehmung GmbH
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